



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

2022 SIGNE LE GRAND RETOUR DU CALENDRIER PIRELLI AVEC BRYAN ADAMS COMME PHOTOGRAPHE



Paris, le 8 Juin 2021 – Bryan Adams, musicien et photographe, photographiera le Calendrier Pirelli 2022. L'artiste Canadien a annoncé la nouvelle sur ses réseaux sociaux. « *Je suis fier d'avoir été choisi pour être photographe du Calendrier Pirelli 2022. Associer musique et photographie pour « The Cal™ » va être très stimulant pour moi, et je collaborerai bien sûr avec des personnes extraordinaires. Dans quelques semaines, le shooting commencera. Je suis vraiment ravi* » a-t-il déclaré. Cette annonce marque le retour du Calendrier Pirelli, qui a été suspendu l'an dernier en raison de l'urgence liée au Covid. En dehors de l'année 2021, le Calendrier n'est pas paru en 1967, ni de 1975 à 1983.

BRYAN ADAMS, LE PHOTOGRAPHE ROCKEUR

Depuis le début des années 1990, Bryan Adams a lié sa carrière musicale dans le rock à sa passion pour la photographie en capturant notamment l'image de musiciens, d'acteurs et de mannequins de grande renommée. Parmi eux Sir Mick Jagger, John Boyega, Amy Winehouse,

Naomi Campbell et de nombreuses autres personnalités incluant des politiciens, des hommes d'Etat et même Sa Majesté la Reine lors de son Jubilé d'or. Ses portraits ont orné les pages des plus grands magazines internationaux comme Vogue, Vanity Fair, GQ et Haper's Bazaar, ainsi que son propre magazine d'art Zoo. Il a également publié un certain nombre de livres au sujet de son travail, y compris « American Women » (2004), « Exposed » (2012), un projet sur les vétérans anglais blessés intitulé « Wounded : The Legacy of War » (2014) et « Homeless » sorti en 2019. En parallèle de sa médaille créative, sa musique a, ces 4 dernières années, acquis le « Number 1 status » dans plus de 40 pays. Il a reçu 3 Academy Awards, 5 nominations aux Golden Globes ainsi qu'un Grammy Award. En 2021, il sortira son 15ème album.

À PROPOS DE PIRELLI

Fondée à Milan en 1872, Pirelli est une entreprise mondiale leader sur le marché du pneumatique premium. Reconnue pour sa technologie de pointe, l'excellence de sa production haut de gamme et pour sa passion pour l'innovation, la marque propose des gammes destinées au grand public ainsi qu'aux pilotes des championnats internationaux les plus prestigieux.